

Star Wars abre un nuevo curso que ayuda a lanzar empresas "on line" - Mediterráneo - 31/01/2016

Star Wars abre un nuevo curso que ayuda a lanzar empresas 'on line'

Start Wars, el primer programa para la creación de empresas TIC creado en Castellón, acaba de abrir su segunda convocatoria. El laboratorio iniciará su curso en marzo y finalizará en junio, cuando los emprendedores podrán valorar la viabilidad de sus proyectos, analizados bajo la metodología seguida en Silicon Valley, y lanzar sus propias empresas de internet al mercado.

Este laboratorio de ideas tecnológicas inició el pasado noviembre su primera edición con un programa de cuatro meses para que personas interesadas en emprender en el sector de las tecnologías de la información (proyectos web y 'apps') puedan hacerlo guiadas por expertos del sector y de forma profesional. En colaboración con el Parque Científico de la UJI (Espaitec) y otros agentes dinamizadores del entorno socio-económico, pretenden ayudar a aquellas personas que quieran emprender pero no sepan cómo.

El mercado de internet y las aplicaciones móviles está experimentando un crecimiento exponencial en los últimos años. Así, de la primera convocatoria de Start Wars ha nacido Declarando, una empresa consolidada ya a nivel nacional y con más de 1.200 clientes. En total, el laboratorio de ideas cerrará su primera edición con tres compañías constituidas, un verdadero éxito de la fórmula.

No es necesaria formación especializada en nuevas tecnologías, ni tampoco disponibilidad a tiempo completo, solamente ganas de trabajar en equipo. Más información en la página web: www.startwars.es. 